
ПРОТОКОЛ № 30
заседания городского общественного Совета 

(заочная форма)

город Лянтор 28 декабря 2021 года

Доклады выступающих были направлены на адреса электронной почты следующим 
членам городского общественного Совета:

председателю Совета: - Юсупову Арслану Анасовичу;
членам Совета:

- Любецкой Ольге Александровне;
- Голубовой Юлии Александровне;
- Карабаевой Татьяне Юрьевне;
- Исхакову Каюму Фаизовичу;
- Билецкому Владимиру Васильевичу;
- Демьянову Андрею Александровичу;
- Юсупову Руслану Анасовичу;
- Шамаеву Алексею Ивановичу;
- Абубакирову Ражабу Гумаровичу;
- Ильиных Александру Алексеевичу;
- Петрову Вадиму Палладиевичу;
- Зотовой Александре Григорьевне;
- Ставицкой Любовь Николаевне;
- Гузикову Данилу Александровичу;
- Захаровой Ларисе Владимировне;
- Ефросининой Валентине Робертовне;
- Буканяевой Светлане Олеговне;
- Путинцеву Владимиру Константиновичу.

Повестка дня 
(заочная форма)

1. «О мерах, способствующих развитию массового спорта на территории города»
Докладчик: МКУ «Управление культуры и спорта»;

2. «О противодействии распространению наркотических и психотропных средств, 
профилактике наркомании и алкоголизма»
(за 11 месяцев 2021 года)

Докладчик: Отдел полиции № 1 (дислокация г.Лянтор) ОМВД России по 
Сургутскому району;
3. «Об организации обслуживания уличного освещения»

Докладчик: Управление городского хозяйства Администрации города;
4. Рассмотрение проекта плана работы городского общественного Совета на 2022 год



1. Доклад по первому вопросу повестки направил в адрес городского 
общественного Совета директор МКУ «Управление культуры и спорта», Брычук 
Александр Александрович.

Приоритетными направлениями в развитии физической культуры и спорта в 
городе Лянторе являются создание условий для ведения гражданами здорового 
образа жизни, обеспечения развития массового спорта и приобщения всех возрастных 
и социальных групп населения к регулярным занятиям физической культурой и 
спортом.

Обеспечение условий для развития на территории муниципального 
образования физической культуры и массового спорта является правом и 
обязанностью органов местного самоуправления. Ведётся работа над созданием 
правовых, организационных, экономических, социальных условий и гарантий для 
занятий граждан физической культурой и спортом, укреплением их здоровья, 
пропагандой здорового образа жизни в интересах развития общества.

Главным целевым ориентиром развития физической культуры и массового 
спорта в городе является федеральный проект «Спорт -  норма жизни» национального 
проекта «Демография».

Город Лянтор по портфелю проекта «Спорт-норма жизни» реализует 
показатель - численность занимающихся физической культурой и спортом.

По состоянию на 31.12.2021 в городе Лянторе численность занимающихся 
физической культурой и спортом составляет 22394 человека, удельный вес 
занимающихся физической культурой и спором от общего количества жителей 
города Лянтора (3 -  79 лет) составил 56,5%. В сравнении с 2020 годом (20419 человек) 
произошло увеличение количества занимающихся на 3% или на 1975 человек. 
Утверждённый показатель на 2021 год, а именно - увеличение количества 
занимающихся на 2,2% выполнен.
Показатель доли населения города Лянтора, занимающегося физической культурой и спортом, от

общего числа жителей от 3 до 79 лет
Наименование показателя 2019 2020 2021

Доля занимающихся ФК и С, от общего 
количества жителей города

50,6 % 53,6% 56,5%

В обозначенном направлении в муниципалитете реализуется муниципальная 
программа «Развитие физической культуры и спорта в городе Лянторе на 2021-2023 
годы», которая является организационной основой муниципальной политики по 
созданию условий для занятий физической культурой и спортом, улучшения 
подготовленности человеческого потенциала через систематические занятия 
физической культурой и спортом.

Анализируя данные по занимающимся физической культурой и спором 
хотелось бы отметить, что за отчётный период наблюдается рост числа жителей 
города, которые ведут активный образ жизни и занимаются различными видами 
физкультурной и спортивной деятельности в учреждениях сферы физической 
культуры и спорта различной ведомственной принадлежности. Из представленной 
ниже таблицы видна динамика увеличения данного показателя. В 2021 году к



занятиям спортом привлечены 22394 человек, что на 1975 человек больше прошлого 
года.

Число занимающихся физической культурой и спортом в городе Лянторе в различных 
_________________________учреждениях сферы ФК и С ___________ ____________

Наименование показателя 2019 2020 2021
Количество занимающихся ФК и С 

жителей города Лянтора
19407 20419 22394

На рост количества, занимающихся в сравнении с 2020 годом повлияло 
увеличение занимающихся в муниципальном учреждении КСК «Юбилейный», ЦФК 
и С «Юность», и в МАУ «Спортивная школа олимпийского резерва» Лянторский 
филиал.

В целях развития массового спорта на территории города Лянтора и повышения 
удовлетворенности населения оказываемыми работами в учреждениях разработаны и 
реализуются планы мероприятий, в который входят такие пункты как:

- открытость и актуальность информации о работах и достижениях учреждения. 
Для реализации данной задачи созданы сайты учреждений, социальные страницы VK, 
Instagram. Специалистами учреждений в данных информационных ресурсах 
размещается актуальная информация о режиме работы учреждения, расписания 
тренировочных занятий, новости учреждения. Доступна информация о достижениях 
занимающихся, а также информация о соревнованиях и городских мероприятиях, 
обеспечивается обратная связь с населением. Вышеназванные ресурсы позволяют 
учреждениям работать с населением в дистанционном формате. Еженедельно в 
сообществе ВК «Спортивная площадка», «МУ «ЦФК и С «Юность», мессенджере 
«Спорт -  норма жизни» размещались видеоролики с комплексами утренней зарядки, 
информация в рубриках на спортивную тематику, о здоровом образе жизни, видах 
спорта, выдающихся спортсменах и тренерах, исторических и памятных датах, 
спортивные челленджи, викторины, профилактические беседы, объявления.

- обеспеченность материально-технической базой. При реализации данной 
задачи ведутся работы по улучшению и расширению материально -  технической базы 
учреждений, приобретается спортивный инвентарь, обустраиваются спортивные 
объекты. Так физкультурная и спортивно-массовая работа в данных учреждениях 
осуществляется на 15 муниципальных спортивных сооружениях. Все муниципальные 
спортивные сооружения прошли сертификацию и внесены во Всероссийского реестр 
объектов спорта.

В МУ «ЦФКи С «Юность» приобретены маты и покрытие для борцовского 
ковра в спортивный зал СОК «Юность». Проведены работы по замене освещения в 
городском стадионе. Проведены работы на популярных у жителей города 
спортивных объектах -  хоккейных кортах:
- хоккейный корт «Штурм» оснащен модульным резиновым покрытием.
- городской каток «Энергия» предусмотрен для массового катания жителей города, 
для комфортного отдыха горожан здание обустроено теплой раздевалкой, 
организован пункт проката коньков, оборудованы зона отдых и туалетные комнаты, 
проведены работы по установке деревянного настила. В крытом корте «Штурм» 
проводятся только тренировки по хоккею с шайбой, а на городском катке «Энергия»



жители могут получить платную услугу по прокату коньков либо просто покататься 
на своих коньках бесплатно. Данное разделение потоков позволило повысить 
удовлетворенность населения данными услугами как занимающихся в группах 
хоккея с шайбой, так и жителей, желающих провести активный отдых на коньках.

Ежегодно в учреждении закупается спортивный инвентарь для разных видов 
спорта, в 2021 году в МУ «ЦФК и С «Юность» закупили спортивный инвентарь и 
оборудование на общую сумму 1 млн. руб. Приобретены мячи, ракетки, коньки, 
барьеры легкоатлетические, хоккейный инвентарь, инвентарь для подготовки к 
тестированию ГТО, инвентарь и оборудование для лёгкой атлетики и футбола и др.

В муниципальном учреждении КСК «Юбилейный» тренажёрный зал оснащен 
современным спортивным оборудованием, которое ежегодно обновляется. За период 
2020-2021 закуплены и установлены следующие тренажеры: силовой тренажер 
(баттерфляй -  задние дельты); машина Смита; гребной тренажер; кроссовер 
AR089.4x2400 Биотонус-4 (стек 4x75 кг); беговая дорожка svensson industrial force 
Т76. Кроме того, был приобретен спортивный инвентарь для физкультурных занятий 
с элементами тяжёлой атлетики и тренировочный помост для тяжелой атлетики с 
наклоном (3x3 метра), рулонное резиновое покрытие. В конце 2021 года тренажёрный 
зал пополнился новым спортивным оборудованием и инвентарём на сумму 617, 00 
тыс. руб. Были закуплены гантели, гири, штанги, установлена новая беговая дорожка, 
зал оборудован резиновым покрытием.

- улучшение качества оказываемых услуг. В целях достижения данного 
показателя в учреждения привлекаются специалисты в области сферы физической 
культуры и спорта по популярным видам спорта, повышается квалификация 
специалистов сферы ФК и С на обучающих курсах. Так в 2021 году в Челябинском 
институте ФК и С прошли обучение и повысили квалификацию 3 тренера и 
руководитель муниципального учреждения.

В учреждениях сложившийся коллектив с профессиональными тренерами, 
имеющими хорошие достижения на разных уровнях спортивных соревнований, хотя 
и ощущается нехватка молодых специалистов, поэтому ведется работа по поиску и 
привлечению специалистов из других регионов и выпускников вузов. В 2021 году 
принят на работу по совместительству тренер по спортивному ориентированию что 
позволит добавить еще один вид спорта.

- улучшение разнообразия работ. В учреждениях ведётся работа по 
мониторингу востребованности предоставляемых работ и услуг, увеличению 
количества видов спорта с учетом мнения населения. Так в 2020 году был введён 
новый вид -  пауэрлифтинг, в 2021 году флорбол, увеличено количество групп, 
занимающихся футболом и волейболом, ввиду популярности услуг тренажёрного 
зала предоставляются услуги по персональному тренингу в тренажёрном зале.

- проведение мониторинга удовлетворенности населения. По данному 
направлению проводятся опросы и анкетирование получателей услуг, мониторинг 
социальных сетей, проводятся опросы о качестве услуг в сфере физической культуры 
и спорта на сайтах учреждений. Помимо этого, в учреждениях находится книга 
отзывов и предложений, в которой можно оставить отзыв о работе тренера, или



написать предложения по совершенствованию работы спортивного учреждения. Все 
замечания и предложения учитываются в дальнейшей работе и развитии учреждений 
физической культуры и спорта города.

Согласно проведенному опросу методом анкетирования в первой половине 
2021 года было установлено, что в городе есть нехватка спортивных сооружений, а 
именно игровых спортивных залов в вечернее время для занятий с взрослым 
населением города. Очень большой процент не удовлетворённости, по вопросу 
отсутствия муниципального бассейна. В остальном удовлетворенность качеством 
предоставленных услуг и работ в сфере физической культуры и спорта населения на 
высоком уровне, что доказывает отсутствие обоснованных жалоб на работы и услуги, 
выполняемые учреждениями в сфере физической культуры и спорта.

По данному докладу от членов городского Совета вопросов и предложений 
не поступало.

Решили (заочно):
1.1. Принять к сведению информацию.
2. Доклад по второму вопросу направил в адрес городского общественного 

Совета начальник ОУУП и ПДН отдела полиции № 1 (дислокация г.Лянтор), 
Антропов Александр Сергеевич.

За 11 месяцев 2021 года анализ оперативной обстановки показывает, что на 
территории обслуживания ОП № 1 (дислокация г.Лянтор) ОМВД России по 
Сургутскому району произошел рост числа зарегистрированных преступлений на 
10,8% (с 251 до 278 преступлений), при этом сотрудниками отдела полиции в сфере 
незаконного оборота наркотических веществ было выявлено на 108,3% преступлений 
больше (с 12 до 25 преступлений). Кроме того, выявлено 20 административных 
правонарушений в сфере незаконного оборота наркотических веществ, 
предусмотренных ст.ст.6.8, 6.9 КоАП РФ.

В целях профилактики и противодействия распространения наркотических и 
психотропных средств сотрудниками ППСП, ОВО, УУП ОУР проводятся 
мероприятия по проверке мест концентрации лиц, подъездов жилых домов, гаражных 
кооперативов, а также других мест, для выявления лиц, употребляющих 
наркотические средства, постоянно мониторится сеть интернет, с целью выявления 
сайтов, с помощью которых осуществляется реализация наркотических веществ.

Ежеквартально осуществляется проверка лиц, употребляющих наркотические 
вещества, состоящих на учете в ОП № 1 и которые склонны к совершению 
преступлений в сфере незаконного оборота наркотических средств. В целях 
профилактики наркомании и алкоголизма в образовательных учреждениях 
проводятся лекции, беседы, круглые столы, где подросткам разъясняются правовые 
последствия за употребление и распространение указанных веществ, доводятся 
практические примеры. Ежедневно проводятся мероприятия по выявлению 
административных правонарушений в сфере антиалкогольного законодательства 
(ст.20.20 КоАП РФ распитие спиртных напитков в общественных местах, ст.20.21 
КоАП РФ появление в нетрезвом виде в общественных местах), всего в текущем 
периоде было выявлено 1225 административных правонарушений.



Одной из мер профилактики алкоголизма является выявление 
административных правонарушений в сфере реализации алкогольной продукции. В 
текущем периоде 2021 года сотрудниками полиции проводились проверочные 
мероприятия торговых объектов различных форм собственности. Всего было 
проверено 149 торговых объектов (выявлено 68 административных правонарушений 
(п.г.31) по ст.14.2, ст.14.16 ч.З, выявлено 7 преступлений по ст.171.4 УК РФ (п.г.З).

По данному докладу от членов городского Совета вопросов и предложений 
не поступало.

Решили (заочно):
2.1. Принять к сведению информацию.
3. Доклад по третьему вопросу направил в адрес городского общественного 

Совета заместитель начальника управления городского хозяйства Администрации 
города, Бабеев Сергей Васильевич.

На выполнение работ по техническому обслуживанию и ремонту объектов 
уличного освещения, заключенного между Администрацией города и подрядной 
организацией ООО «Аквасеть» все регламентные работы по ремонту и техническому 
обслуживанию уличного освещения выполняются качественно и в срок в 
соответствии с техническим заданием вышеуказанного муниципального контракта.

По данному докладу от членов городского Совета вопросов и предложений 
не поступало.

Решили (заочно): 3.1. Принять к сведению информацию.
4. По четвертому вопросу повестки члены городского общественного Совета 

направили в адрес Совета предложения, вопросы для рассмотрения на заседаниях в 
2022 году. План работы общественного Совета на 2022 год подготовлен и 
сформирован исходя из предложений представителей Совета.

Решили (заочно): 4.1. Утвердить план работы городского общественного 
Совета на 2022 год.

Председатель
городского общественного Совета


